

# Dandim 0709/Kebumen Berikan Wasbang Dalam Acara Dialog Interaktif Penguatan Karakter Bangsa

Nurfaizin - [KEBUMEN.WARTAMILITER.COM](http://KEBUMEN.WARTAMILITER.COM)

Sep 28, 2022 - 21:02



*Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menjadi Nara sumber Dialog Interaktif Selamat Sore Kebumen Tema "Penguatan Karakter Bangsa" bertempat di Studio Ratih*

KEBUMEN - Komandan Kodim (Dandim) 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., menjadi Nara sumber Dialog Interaktif Selamat Sore Kebumen Tema "Penguatan Karakter Bangsa" bertempat di Studio Ratih TV Jln. Hasyim Ashari

No. 6 Kelurahan Panjer, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Rabu,  
(28/09/22)

Acara yang disiarkan langsung di STUDIO Ratih TV tersebut dipandu langsung oleh presenter Syihwa Hamama.



Dalam penyampainnya saat mengisi materi Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.IP., menjelaskan tentang arti Karakter ( Arti watak = perangai batin ) akan menampilkan sikap & perilaku yg didorong dari dalam ( Inner power ) untuk menampilkan dan mewujudkan hal-hal yang terpuji.

Globalisasi akan melindas bangsa - bangsa di dunia ini yang tidak memiliki Karakter yang kuat, kepribadian yang kuat karena karakter bangsa yg baik akan mampu mewujudkan ketahanan nasional yang kuat. Generasi muda yang mempunyai Nilai - nilai semangat Ulet, tangguh dan pantang menyerah, tabah dan sabar, jujur, semangat kebersamaan kekompakan, persatuan dan kesatuan serta rela berkorban mengutamakan kepentingan masyarakat, Bangsa dan Negara.

Karakter sebagai mesin penggerak sekaligus kemudi yang mempunyai peranan sangat vital dalam menentukan pilihan individu dan bangsa menuju kebahagiaan atau menuju kehancuran, jangan Sampai Ibu Pertiwi menangis karena anak - anaknya semakin kehilangan karakter sehingga negeri ini kehilangan jati dirinya.

Kita harus membentuk sendiri karakter anak/bangsa kita yang sesuai dengan perjalanan sejarah, budaya dan nilai yang kita anut sendiri. (berdasarkan jati diri kita) karakter harus dibangun sendiri oleh kita selamanya, sepanjang masa !! diperlukan perhatian pemerintah & didukung para alim ulama, pendidik, tokoh ormas , khususnya orang tua.

Diakhir materi Dandim juga berpesan untuk selalu melakukan hal - hal yang baik

secara terus menerus jangan membenarkan yang biasanya, tetapi biasakan hal yang benar apalagi membenarkan yang belum pasti benar, bagimu negeri jiwaraga kami & siap menuntut bela bagi siapapun yang mengkhianati hasil perjuangan para pahlawan bangsa," tandasnya.

Nampak hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., ( Narasumber), Kabid ildiologi, Wasbang, Ketahanan, Ekonomi, Sosial, Budaya dan Agama Kesbangpol Kebumen Pratikno S. Sos., Pasi Ter Kodim 0709/Kebumen Kapten Inf Ali Kuntara dan presenter Syaihwa Hamama.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen